

PROTAGONISTA |

Javier Etcheberry



En el ojo de la tormenta

Desde que asumió la dirección del Servicio de Impuestos Internos (SII) hace un año, Javier Etcheberry (78) remeció la operativa del organismo. No solo ha sacado a cientos de fiscalizadores a la calle y aumentado el número de sanciones, sino que ha intentado llevar a cabo un cambio cultural que promueva el pago de impuestos y genere mayor recaudación tributaria. También, en junio pasado, dijo respecto de las contribuciones que “los que reclaman son el 20% más rico”, aunque luego debió rectificar. Además, apuntó al uso político por el debate sobre el explosivo aumento de las contribuciones. Sin embargo, esta semana, 24H reveló que Etcheberry no pagó durante nueve años las contribuciones de una casa inscrita a su nombre y que se emplaza en un condominio cercano a la laguna de Aculeo, construcción que, además, no está regularizada. Desde el Congreso, parlamentarios de diversas bancadas exigieron su salida, pero hasta anoche Etcheberry se negaba: “Estoy en el ánimo de seguir hasta completar los tres años” en el SII.